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         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

基本的教育と識字率月間・ロータリーの友月間 

第3303回例会（第一ホテル） №10 2022.09.28  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「我等の生業」 

四 つ の テ ス ト  竹井崇利 君 

例 会 行 事 会員卓話 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

先日の台風は大変勢力が強かったと思いますが皆様方は被害はなかったでしょうか？ 

先回の雷雨といい、今回の連続台風といいある程度の予測はできているといっても近年は想定外の被害を

もたらすほどの規模の災害が多発しています。そのたびに叫ばれていますが、まず第一に命を守る行動を心掛

けたいと思いました。 

先々週も自然災害についてお話ししましたが、久しぶりの台風直撃でしたので今回は台風についてお話し

したいと思います。 

今回の台風で日南市油津で吹いた風の風速を時速にすると、34.9×3.6=125.64㎞となります。なぜ3.6とい

う数値が出たのかというと60秒×60分=3,600秒からの3.6です。高速道路で時速100㎞ぐらい出されると思い

ますが、その約1.5倍の速度の風が長時間吹くのですから甚大な被害も出ると考えられますよね！！ 

先週は台風災害の為特別休会といたしました。被害に遭われた会員様にお見舞い申し上げます。風が強かっ

たせいか弊社の倉庫も何ヶ所か被害を受けました。屋根のスレートが剥げ壁やシャッターが破損し被害額は？

万円程度になると思います。台風の後、毎日電話が鳴り、そのほとんどは修繕の見積と実際の修繕をお願いし

ますとの事です。お客様からすると一刻も早くという気持ちはわかります。しかしながら建設業従事者の人手

不足、被害件数の多さから、現在手が回らない状況であります。 

例えば、高さ10数ｍを超える高所の作業は足がすくむし、それに対応できる人もなかなかいません。もうお

手上げ状態です。台風14号が残した爪痕は日を追うごとに明らかになってきました。会員の皆様も風の被害、

浸水の被害等にあわれた方がいらっしゃるかと思います。 

台風が過ぎ去った後、数日続いた停電や断水などで、電気や水道のありがたみが改めてわかりますよね。一

部の地域かもしれませんが、電気が止まると水が出ない。水が出ないとトイレも使えない。他にもお風呂に入

れない、洗濯ができないなど日常生活が本当に不便になってしまいます。幸い私の住む地域の停電はなかった

のですが、冷蔵庫の冷蔵のものはほぼ全滅、冷凍庫の中身も溶けて腐るといったことも聞きました。そうなる

と廃棄にも費用が掛かるという負の連鎖ばかりです。本日欠席の九州電力の宮田君も復旧に向けて頑張って

おられ、頭が下がる思いです。 

宮崎県の災害は全国放送のニュースでも連日流れていたためか、遠方にいる親戚等からもお見舞いの電話

をたくさんもらいました。今回の災害は宮崎県全域の被害が大きかったのですが、特に県北地域は豪雨による

被害が多く、線状降水帯が2度確認されたようです。美里町で985ｍｍ、諸塚村で804ｍｍ、県南でも都城市で

679ｍｍの雨量を記録しました。そして今回の宮崎県内の人的被害は死者3名、重軽傷者21名、住宅の被害は全

半壊、床上・床下浸水などで1,600件を超す数だったそうです。 

先ほども申しましたがこうした災害時は、命を守る行動を最優先に考えたいものです。 

 

 



幹事報告 

1）グループラインでもお知らせしました通り地区大会が開催されます、ご参加される方はお知らせ下さい。 

2）10月の例会から通常例会で行います。例会場所等、詳細はグループラインにてお知らせいたします。 

 

例会行事           会員卓話 井野畑善順君「わたしとIT」 

皆さん、現代はIT社会と言われていますが、そもそもITとは何の略かご存知でしょう

か？ 

googleで調べてみました。私はてっきり、「インターネット・テクノロジー」かな？

と思っていましたが、なんと「インフォメーション・テクノロジー」と書いてあります。

ITという用語が使われるようになったのは2000年頃からです。日本語では情報技術を差

します。意味は広く、コンピューターとネットワークを利用した技術の総称と考えられ

ています。弊社がパソコンを使用するようになったのは30年前頃からだったと思います。今ではコンピュータ

ーやインターネットが無ければ全く仕事に成らないほど重要なアイテムです。 

ところで、日南RC会員皆さんのキャシュレス化はどれ位でしょうか？まとまった買い物は殆どカード決済

する。今はやりのコード決済（○○ペイ）をスマホでしている。アップルウォッチやスマートウォッチで決済

している。様々だと思います。 

私は、今年の初めまで現金決済主義者で、よほどの事が無ければカードは使用しませんでした。2月か3月の

ある時、二男の息子と高速道路を走ってトイレ休憩でＳＡに寄ったのですが、自販機の前に立っていて「何か

飲む？」と息子が聞きました。あ、それならと飲み物を指定したらスマホをかざしてドリンクを出したのです。

初めてその光景を見た時、「今頃はスマホでそんげらん事も出来っとか！」と、ちょっと軽いカルチャーショ

ックを受けました。どんな仕組みになっているかを聞いて、やはりカードと繋がっている事を知り、その時か

ら私の考えが大きく変わりました。 

その後、長男に相談して、俺もスマホで自販機のドリンクを購入したい事、コンビニや色々なところでスマ

ホ払いがしたい事を伝え、早速設定してもらいました。あれだけ現金主義を言っていた私ですが、今ではコン

ビニは100％ペイペイ払いです。 

実は私が7月21日からコロナ陽性に成ってしまい、31日まで10日間の自宅療養をしました。その時に初めて

生命保険の入院給付金がもらえる事を知りました。療養期間が終わったら直ぐに保険金請求をして、同時に欲

しかった「アップルウォッチ」も直ぐに注文しました。これでスマホを出さずに「アップルウォッチ」でキャ

シュレスが決済可能です。 

私をキャッシュレスに引き込むきっかけに成ったのがドリンクの自販機でした。私がアプリを設定している

のはコカ・コーラの自販機です。キャシュレスで使用出来る機械は現段階ではまだまだ少ないですが、これか

らどんどん増えて行くと思います。普段もそれほど自販機でドリンクを買っている訳では有りませんが、アプ

リを設定して使いだしたのが8月に成ってからだと思います。その間、キャシュレスでドリンクを買ったのは

1回だけです。このアプリは運動（歩数など）で、一定期間の目標値を達成するとポイントが貯まって、自販

機内のドリンク1本がプレゼントされるのです。なので、現段階で3本程ただでドリンクを頂いています。コ

カ・コーラが健康増進を進めている一巻だとは思うのですが、ITも捨てた物では有りませんよ！是非皆様にも

お薦め致します。 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29 3 26 20 5 1 25 96.15％ 

 出席免除 清水、渡邊、古澤、 

 先取ＭＵ 上原、榎木田、村社、甲斐、土屋 

欠 席 宮田 
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